



MAISON D'ARRÊT DE ROUEN

S.P.S

affilié à la **FGF** Fédération Générale Autonome des Fonctionnaires

SYNDICAT PENITENTIAIRE DES SURVEILLANT(e)S

PAS DE QUARTIER !!!

Ce jeudi vers 16h00, notre collègue en poste au rez-de-chaussée de la Division 1 a été gratuitement et sauvagement agressé.

En effet, il a reçu un violent coup de poing au visage, et l'énergumène a été maîtrisé et mis en prévention.

Notre collègue est très choqué par cette lâche agression, mais il est encore plus choqué, et nous le sommes tous, par l'ignoble comportement de l'irresponsable du Q.D.

Une fois de plus, elle s'est empressée de contacter le service médical afin qu'il visite dans les plus brefs délais son petit protégé et qu'il soit très rapidement évacué du mitard.

Madame la responsable de la Division 3, vous nous avez prouvé une fois de plus que vous avez choisi votre camp, et ce n'est pas celui des surveillant(e)s. Votre mépris du petit personnel est intolérable. Votre positionnement n'est pas compatible avec la gestion de cette division.

Le SPS demande à la direction des sanctions exemplaires contre ce voyou et demande son transfert à l'issue de sa peine de Q.D.

Le SPS souhaite un bon rétablissement à notre collègue et l'accompagnera dans ses différentes démarches.

N'oubliez pas !

Les gestes réflexes



Frapper le surveillant



Pleurez dans votre coude



Faites appeler le service médical



Sortez du quartier disciplinaire avant le couvre feu

Le bureau local, le 23/10/2020